

立川地区災害防止ボランティア活動 感想文

クラス（機械）科

立川地区の災害防止ボランティアを通して、みんなで協力し合い、声をかけ合
い、終始全力で取り組みました。今回のボランティア活動で人助けをすること
の楽しさを改めて感じました。地域の方々に喜んでいただけると思うと、すご
くやる気が出ました。人間は支え合いながら生活しているんだなと思いました。
ボランティア活動をした後、地域の方々のたくさんの笑顔が見られて「ありが
とう」という言葉が聞けて、とても嬉しくてボランティア活動をして良かった
なと思いました。

立川地区災害防止ボランティア活動 感想文

クラス（電子機械）科

今回のボランティア活動をして思ったことは、1年生の最初にしてよかったです
と思いました。クラスのみんなと団結、コミュニケーションをするのでクラスメ
イトについて知れたと思いました。そして、掃除をすることで、もし土砂災害
があっても被害が最小限に抑えられるならやりがいもあり、学校行事などであ
ったらやりたいです。これからはクラス一団となって行事に専念できると思
います。

立川地区災害防止ボランティア活動 感想文

クラス（電気）科

初めは普通の掃除だと思っていたけど、僕たちが掃除をすることで立川地区の災害を防止できると思うとやりがいを感じ、とても良い気持になりました。
これからも、地域のボランティア活動があれば参加するように心がけようと思いました。

立川地区災害防止ボランティア活動 感想文

クラス（情報電子）科

今回の立川地区災害防止ボランティアに参加し一番感じたことは、災害はおこったときもですが、起きた後にどのように防止するか、対策するかということがとても大切になってくると感じました。今回のボランティアの側溝の中の土をかき出すことにも、災害が起きた時に少しだけでも被害を小さくすることができ、防止することができるのだと思いました。しかし、防止をしていても、いつおこるかわからないものなので、しっかり意識、準備し、今自分ができる限りの活動を行うことが大切だと思いました。

立川地区災害防止ボランティア活動 感想文

クラス（環境化学）科

立川地区災害ボランティアをして思ったことは、最初、立川地区で災害が起きた時の話をしてもらって災害の怖さを改めて知れました。そして、立川地区の人達が少しでも安心できるようにボランティアをすることができたのでよかったです。